

Политика возврата и безопасности

Совершая платёж за покупку Обучающе-Информационного Продукта (ОИП) Вы соглашаетесь с условиями политики безопасности и условиями возврата, изложенными ниже.

ОИП является комплексным неделимым товаром.

Данный ОИП является объектом авторских прав, исполненным в аудио-визуальном и цифровом виде. Курсы, конспекты и материалы не могут быть проданы, переданы во временное пользование, скопированы или использованы каким-либо образом за пределами изучения курса Покупателем. Возврат средств за онлайн-курсы (или учебные программы) после получения доступа к курсу не производится.

Покупатель может запросить полный возврат средств в течение десяти рабочих дней после подтверждения совершения покупки, при условии, что курс не начался.

Возврат товара и возврат денежных средств возможен при следующих обстоятельствах:

- 1. Техническая невозможность завершения платежа, возникшая не по вине покупателя, в случае списания средств покупателя, не зачисления этих средств на указанный счёт продавца влечёт за собой отмену покупки и возврат полной суммы, списанной со счёта Покупателя.
- 2. Неполучение покупателем ОИП после совершения платежа, в случае, когда ОИП не был отправлен Покупателю после зачисления полной суммы стоимости за пакет ОИП влечёт отмену покупки и возврат полной суммы средств, списанной со счёта покупателя.
- 3. Ошибочное зачисление суммы денег, превышающее стоимость оплачиваемого пакета, при условии, что данная ошибка возникла из-за технического сбоя, исключая случай ошибки самого покупателя влечёт возврат суммы положительной разницы между стоимостью выбранного пакета ОИП и фактически уплаченных средств, списанных со счёта покупателя.
- 4. Ошибочная оплата Покупателем суммы средств, превышающая выбранный к оплате пакет ОИП, совершённая по вине Покупателя влечёт возврат положительной разницы между стоимостью выбранного к оплате ОИП и суммы, зачисленной на счёт Продавца, за вычетом комиссии.

Return Policy and safety

By making payment for purchase of the Educational Training-Information-Product (EIP) You agree with the conditions of a security policy and terms of return stated below.

EIP is a complex indivisible product.

This EIP is the object of copyright executed in an audiovisual and digital form. Courses, course notes and materials are not to be sold, loaned, copied, or used in any way outside of the pursuit of studying the course by the Buyer. There will be no refunds for any online courses (or curricula) once a course has been accessed in any manner.

The Buyer can request a full refund up to ten working days after confirmation that your purchase has been completed, provided the course has not started.

Refunds for EIP are only given under the following circumstances:

- 1. The technical impossibility of completion of payment which arose not because of the buyer in case of write-off of means of the buyer, not transfer of these funds for the specified account of the seller involves purchase cancellation and return of the full sum charged off an account of the Buyer.
- 2. Non receipt by the buyer EIP after making payment in a case, when EIP wasn't sent to the Buyer after transfer of the full sum of cost for EIP package involves purchase cancellation and return of the full sum of means charged off an account of the Buyer.
- 3. The wrong transfer of the sum of money exceeding the cost of the paid package provided that this mistake arose because of the confirmed technical failure, excepting a case of a mistake of the Buyer involves return of the sum of a positive difference between the cost of the chosen EIP package and actually paid means charged off an account of the Buyer.
- 4. The Buyer's fault in paying an amount in excess of the EIP package chosen for payment, due to the fault of the Buyer shall result in the refund of the positive difference between the value of the EIP chosen for payment and the amount credited to the Seller's account, minus a commission.

Все возвраты средств в случаях, перечисленных выше (пункты 1-4), совершаются в срок от 25 до 60 дней, в зависимости от сложности вопроса и взаимодействия банков, обслуживающих платёжный инструмент Покупателя, оплату покупки и возврат денег.

При наступлении такого случая Покупатель обязуется подать заявление в службу поддержки Продавца, а также в банк не позднее 30 суток после наступления такого случая. Заявление должно содержать все реквизиты платежа и предмета выбранной покупки (пакета ОИП), а также подробности действий Покупателя и детали возникшей проблемы.

Покупатель подтверждает, что обладает достаточной правоспособностью и дееспособностью согласно действующему законодательству страны Покупателя.

Покупатель несёт ответственность за достоверность и правильность сведений, указанных в реквизитах, заполненных для регистрации на сайте Продавца и для совершения оплаты выбранного пакета ОИП.

Продавец не несёт ответственности за нарушения Покупателем правил безопасности совершения платежей в интернете.

Продавец не несёт ответственности за безопасность соединения интернет со стороны Покупателя, за безопасность и исправность оборудования, которым пользуется Покупатель для совершения покупки, либо за последствия, возникшие из-за нарушения безопасности совершения покупок, политики безопасности банка, выпустившего платёжную карту Покупателя.

Покупатель несёт ответственность за своевременное пополнение необходимых средств на баланс/счёт.

Покупатель несёт ответственность за надежность платёжного инструмента, посредством которого Покупатель совершает покупку.

Продавец гарантирует передачу права на скачивание и использование по назначению ОИП Покупателем по совершении соответствующих оформления и зачисления полной оплаты стоимости товара на счёт Продавца.

All refunds in cases listed above (clauses 1- 4) are made within 25 to 60 days, depending on the complexity of the issue and the interaction between the banks handling the Buyer's payment instrument, the purchase payment and the refund.

If such event occurs, the Buyer undertakes to submit an application to the Seller's support service and the bank no later than 30 days after the occurrence of such an event. The application must contain all the details of the payment and the object of the selected purchase (EIP package), as well as the details of the Buyer's actions and the details of the problem encountered.

The Buyer confirms that the Buyer has sufficient legal capacity and capacity under the applicable laws of the Buyer's country.

The Buyer is responsible for the accuracy and correctness of the information provided in the details provided for registration on the Seller's website and for making the payment for the selected EIP.

The Seller is not responsible for the Buyer's violations of safety rules during the payments in the Internet.

The Seller doesn't bear responsibility for safety of the Internet connection of the Buyer, for safety and serviceability of the equipment which the Buyer uses for purchase, or for the consequences which can arise out of the violation of safety of shopping or breaches of a security policy of the bank which let out a payment card of the Buyer.

The Buyer is responsible for timely replenishment of necessary funds on the balance/account.

The Buyer is responsible for the reliability of the payment instrument through which the Buyer makes the purchase.

The Seller guarantees the assignment of the right to download and use the EIP for its intended purpose by the Buyer, once the relevant formalities have been completed and the full payment for the product has been credited to the Seller's account.